

Día 3—Fiesta de Tabernáculos—2012

Vamos a ser Jueces

Fred R. Coulter—Octubre 3, 2012

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Saludos hermanos. Bienvenidos a la Fiesta de Tabernáculos, día 3, 2012. Ayer vimos cuan importante va a ser con lo que vamos a ser reyes y sacerdotes en el Milenio. También vimos una de las cosas que ha causado una gran cantidad de problemas en el mundo.

Solo revisemos un poquito; regresemos a Lucas 11. Aquí Jesús estaba corrigiendo a los fariseos por no tener entendimiento de la Ley de Dios, la Verdad de Dios, el amor y misericordia de Dios —una de las mayores cosas que pasan—y luego veremos el resultado de como es en nuestros días hoy.

Lucas 11:42:” ¡Pero hay de ustedes, fariseos! Porque pagan diezmo de menta y ruda y toda hierba, pero pasan por alto **el juicio...**”

IV. Lo que vamos a estar haciendo como reyes y sacerdotes es:

B) Juzgar—el juicio toma

- Sabiduría
- Conocimiento
- Discernimiento
- Entendimiento de las leyes de Dios

—todas esas cosas juntas. ¿Que fue eso que Dios colocó como el sistema para Su pueblo Israel en primer lugar? *Tener jueces*. Si había juicios demasiado difíciles, debían llevarlos al sumo sacerdote. Entonces ellos debían hacer los juicios basados en los hechos. Pero ellos pasaron sobre el juicio y el amor de Dios.

- ¿Que pasa cuando usted hace eso?
- ¿Como se vuelve la sociedad?

Mateo 24—esto es exactamente lo que esta pasando en el mundo de hoy, no solamente en el mundo, sino en América en particular. La gente no sabe como hacer juicios justos porque se han deshecho de Dios. Fallan en entender que Dios nos hizo para que lo necesitáramos a Él.

- Necesitamos Su Palabra
- Necesitamos Su Verdad
- Necesitamos Su Espíritu

De otra manera estamos incompletos en la carne. Al mundo de hoy le gusta tener a todo el mundo autónomo, significando que usted es un principio y un fin a usted mismo. Cuando eso pasa, y cuando la sociedad promulga juicios injustos, ¿qué le hace eso a la sociedad? Veamos que pasa, y veamos como resultan las cosas. Miremos el mundo de hoy y entendamos que una de las cosas más carentes que hay son juicios justos. Cuando usted tiene un juicio injusto aquí esta lo que pasa:

Mateo 21:10: “**Y entonces muchos serán dirigidos al pecado...**”—porque no se les dice lo correcto de lo incorrecto, lo bueno de lo malo; no se les dice que necesitan a Dios, que son dependientes de Dios.

- Dios los hizo para que lo necesiten a Él
- Dios los hizo para necesitar Sus leyes
- Dios los hizo para necesitar Sus mandamientos
- Dios los hizo para necesitar Su Espíritu
- Dios los hizo para necesitar Su verdad

Más allá de eso:

- Dios los hizo para un propósito fantástico, para eventualmente ser Sus hijos e hijas en Su reino.

Es para eso que somos llamados, hermanos, para entender juicio, necesitamos aprenderlo ahora. Veamos lo que pasa cuando no hay juicio

“...muchos serán dirigidos al pecado, y se traicionarán unos a otros, y se odiarán unos a otros;` (v 10). ¿No tenemos eso hoy? ¿Odio? ¿Traición? ¿Incluso las llamadas anónimas al 911 que usted pueda hacer, o llamadas a la policía que pueda hacer para reportar alguna actividad? ¿Qué pasa en el campo de la ‘religión’? ¿Cuál es una de las cosas más fundamentales que es dicha del cristianismo en el mundo hoy? *Ellos han abolido las leyes de Dios.*

Usted no puede abolirlas, porque todavía están vigentes. Lo que ellos han hecho es que *han abolido el predicarlas*. Ahora, vemos que pasa cuando eso ocurre:

Verso 11: “Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos;... [la verdad cae en las calles] ...y porque la ilegalidad será multiplicada,...” (vs 11-12). Piense en todos los decretos ilegales que hay en los libros hoy. Piense en lo que el juicio final de la Corte Suprema de cualquier nación hace con cualquier juicio que no es verdadero, o no es respetuoso de las leyes, o no es justo. Mire lo que le ha pasado al mundo.

Muéstreme una nación que tenga un juicio justo, que tenga un buen gobierno, que tenga una gente amorosa y respetuosa de la ley, que tenga la bendición de Dios. No hay ni uno, porque *la ilegalidad se ha multiplicado*.

Veamos que pasa en las vidas individuales y en la sociedad y en el mundo en general. Isaías 59 nos dice el resultado de eso. Si usted saliera a la calle e hiciera una encuesta en la calle, tuviera su pequeño micrófono y camarógrafo con usted y fuera a alguien y dijera, ‘¿Sabe porque esta aquí?’ Puedo imaginar las respuestas que podría obtener, pero ninguno de ellos sabrá porque fueron creados, cual es el propósito en la vida. Después de todo, si usted esta vivo y Dios le ha dado esta vida, ¿no debería conocer a Aquel que le ha dado la vida? Aun así, con nuestro mundo científico absurdo y loco—lo cual lo es—oh, ellos descubren muchas cosas pero rechazan a Dios. Cuando rechazan a Dios, rechazan la Verdad. Estamos en una situación desesperada en el mundo, porque esta lleno de ilegalidad, por la carencia de juicio. Veamos eso justo aquí:

Isaías 59:1: “He aquí, la mano del SEÑOR no esta acertada que no pueda salvar, ni esta Su oído pesado que no pueda oír. Pero sus iniquidades han venido entre ustedes y su Dios, y sus pecados han escondido de ustedes *Su cara*, que **Él no oirá**, porque sus manos están profanadas con sangre, y sus dedos con iniquidad; sus labios han hablado mentiras, su lengua ha murmurado perversidad.” (vs 1-3).

Pare y piense. ¿No es una descripción perfecta de esta sociedad? Ciertamente, pueden haber unos pocos allá afuera tratando de hacer lo que es correcto. Sin embargo, ellos lo promulgan como

ley. Intente el aborto. El juicio más perverso, ilegal y demente de la Corte Suprema de los Estados Unidos que jamás haya hecho para legalizar el asesinato de los más inocentes: los no nacidos.

Realmente creo que la Constitución dice que tenemos el derecho a buscar la felicidad—la vida, la libertad y la felicidad. Eso debería ser suficiente para derrocar a Roe vs. Wade. Pero tenemos mujeres asesinas y hombres lascivos y políticos impíos y jueces que juzgan juicios injustos. Es por eso que el Reino de Dios va a venir a tomar control de este mundo.

Es por eso que, hermanos, necesitamos entender todo lo que podamos concerniente a las leyes y mandamientos de Dios y saber hacer **juicios justos**, comenzando en nuestras vidas, comenzando a ver y analizar las cosas en verdad. Dios va a darnos el juicio a nosotros. Vimos como Jesús dijo a los 12 discípulos que ‘se sentarán sobre tronos a juzgar a las 12 tribus de Israel.’ A pesar de todos los pecados; a pesar de todas estas dificultades en el v 1-3:

Verso 4: “**Nadie exige justicia,...**” Cualquiera que diga:

- ‘Declaremos el aborto como un pecado terrible y un crimen y Dios esta juzgándonos por eso.’
- Oh no, tenemos que tener eso.
- ‘Tengamos el matrimonio definido como entre un hombre y una mujer.’
- Oh no, no podemos hacer eso.

Nuestras mentes son tan pervertidas que todo el amor abominable y maligno de los homosexuales es aceptado.

Mire lo que eso le ha hecho al mundo y a la nación. Noten la siguiente frase: “...**ni alguien aboga por la verdad;...**” (v 4). ¿Quién puede hablar la verdad? Y si usted lo hace, ‘es un lascivo de mente maligna, de mente cerrada, un intolerante fanático.’ *Eso es lo que ellos piensan de Dios, pero mire sus vidas.*

“...ellos confían en vanidad y hablan mentiras. Conciben malicia y dan a luz iniquidad. Incuban huevos de víboras... [esos son sus esquemas y sus leyes y sus planes] ...y tejen la telaraña;... [toda la intriga que pasa políticamente, religiosamente y económicamente] ...**el que come sus huevos muere, y eso que es aplastado sale en una víbora.**” (vs 4-5). Todas las veces que piensa que va a resolver un problema—BOOM—surge uno peor.

Dios dice que no va a funcionar. La verdad es que *todo el mundo esta bajo Dios*. La verdad es que *Dios esta juzgando a todo el mundo todo el tiempo por su comportamiento*. Esos juicios son automáticos porque Sus leyes son espirituales y automáticas, y funcionan automáticamente. Dios no tiene que bajar aquí a hacer personalmente absolutamente nada. El tiempo va a llegar cuando Él va a intervenir y a enviar a Cristo, y lo va a hacer.

Verso 6: “**Sus redes no llegarán a ser ropa, ni ellos se cubrirán a sí mismos con sus obras; sus obras son obras de iniquidad, y los actos de violencia están en sus manos.**” ¿No es eso cierto? Creo que sería interesante correr un análisis

- ¿Cuándo fue que la prueba Scopes tuvo lugar? 1920s
- ¿Cuándo fue que la oración y la lectura de la Biblia fue sacada de los colegios?

Con la ilegalidad multiplicándose:

- ¿Cuántas masacres hemos tenido desde entonces?

- ¿Cuántos millones y millones—mas de 55 millones—de abortos en asesinatos de bebés han sido desempeñados?
- ¿Qué de las prisiones llenas de malignos incorregibles?

Y algunos son tan incorregiblemente malos que deben vivir en un lugar permanente donde no pueden salir al público y están bajo medicamentos 25 horas al día, 7 días a la semana. ¿Qué va a pasar cuando llegue el día en que no puedan tenerlos más? Es por eso que Cristo tiene que venir. Es por eso que, hermanos, necesitamos aprender **juicio justo**.

Verso 7: “Sus pies corren al mal, y se dan prisa a derramar sangre inocente; sus pensamientos son pensamientos de iniquidad; desechos y destrucción *están* en sus caminos.”

- ¿No suena eso como las películas que tenemos hoy?
- ¿No suena eso como el entretenimiento que la gente esta poniendo en sus mentes hoy? Si, *ciertamente*

Verso 8: “No han conocido el camino de paz, y no hay justicia en sus caminos. Han hecho caminos torcidos para sí mismos; quienquiera que vaya en ellos no conocerá paz.” ¿Cuál es el resultado de eso? Todo el mundo dice, ‘¿Que esta mal?’ *Lo que esta mal es que no hay juicio*. Es por eso que necesitamos aprenderlo, hermanos. Siempre recuerden esto, y la razón por la que guardamos la Fiesta de Tabernáculos: Para aprender y saber y entender que

- Dios nos ha llamado para gobernar el mundo
- Nos ha llamado para aprender Su Palabra
- Nos ha llamado para aprender Sus leyes
- Nos ha llamado para aprender Sus mandamientos
- Nos ha llamado para aprender Sus juicios
- Nos ha llamado para poner en nuestra mente—escribir indeleblemente en nuestra mente con el Espíritu Santo—todas esas cosas.

Eso viene de Dios. Esas son las características que Dios quiere que tengamos. Hoy tenemos una oportunidad perfecta de ver que esta mal en una escala vasta—diariamente, cada hora—alrededor del mundo, para poder aprender la lección, para poder ver porque necesitamos el juicio de Dios.

¿Que pasa cuando es así? Verso 9: “Por tanto la justicia esta lejos de nosotros; ni la rectitud nos alcanza... [¿Cómo puede algo bueno salir de la maldad? ‘Hagamos el mal para que el bien pueda abundar’ ¿Tiene eso algún sentido? Así es como el mundo es manejado.] ...Esperamos la luz,... [esperamos que las cosas se pongan mejor] ...pero he aquí, oscuridad; brillo, pero caminamos en sombras profundas.”

Cuando se llega a problemas masivos, cuando se llega a tratar de averiguar que es lo que pasa cuando hay masacres masivas como las de este verano—12 muertos y 58 heridos, y en el mismo día por cierto, 106 fueron muertos en Irak con las bombas de Al-Qaeda. ¿Cuántos fueron muertos en Siria? ¿En Darfur? Hermanos, este mundo esta esperando por nosotros para tomar control y mostrar y enseñar lo que es correcto.

Verso 10: “Vamos a tientas a lo largo del muro como el ciego, y vamos a tientas como si no tuviéramos ojos. Tambaleamos al mediodía como en la noche; entre aquellos que son fuertes, nosotros somos como hombres muertos. Todos rugimos como osos, y lamentamos dolorosamente como palomas; buscamos justicia, pero no hay ninguna, buscamos salvación, sin

embargo esta lejos de nosotros; porque nuestras transgresiones *están* multiplicadas delante de Ti, ...” (vs 10-12). Ponga esto junto con: ‘*La ilegalidad será multiplicada, por tanto, el amor de muchos se enfriará.*’ “...transgresiones *están* multiplicadas...” La ilegalidad resulta en transgresión.

Sin arrepentimiento no va a haber solución. Sin un masivo volver a Dios, la mano del juicio de Dios no va a ser retenida. Llegamos a un punto—eso es llamado un *punto de inflexión*, exactamente como un sube y baja en el parque—y usted llega al punto donde todo se desbalancea y BOOM, colapsa.

- Estamos en un *punto de inflexión* en la ley y el orden
- Estamos en un *punto de inflexión* en el gobierno ilegal
- Estamos en un *punto de inflexión* generacionalmente
- Estamos en un *punto de inflexión* financieramente

¿Qué va a pasar cuando todo se arremoline junto en un gran problema gigantesco? *Ese día va a llegar. Ese día viene.*

Verso 12: “Porque nuestras transgresiones *están* multiplicadas delante de Ti, y nuestros pecados testifican contra nosotros; porque nuestras transgresiones *están* con nosotros; y nuestras iniquidades, las conocemos;” Si, ellos saben lo que es correcto y lo que es incorrecto, pero lo niegan en su ‘hacer creer la realidad’ de que el pecado es pecado.

Verso 13: “En rebelión y negación del SEÑOR, y en alejarnos de nuestro Dios, hablando perversidad y rebelión, concibiendo y hablando de corazón palabras de falsedad.”

- ¿No es esa la forma en que la mayoría de la gente es hoy?
- ¿No describe esto las cosas que la gente persigue hoy?

Y persiguen de cabeza, sin saber que están persiguiendo su propia destrucción.

Verso 14: “Y la justicia es llevada hacia atrás, y la rectitud se para lejos; porque la verdad ha caído en la calle, y la **honradez no puede entrar.**”

La primera cosa concerniente al juicio: ***Usted debe tener y saber la Verdad.*** Al juzgar cualquier situación, vamos a ver que usted debe saber y tener la verdad, debe tener todos los hechos.

Verso 15: “***Sí, la verdad falla;...***” Demasiada gente ha intentado la verdad pero falla, porque no están dispuestos a arrepentirse. O están dispuestos a tomar algo de la verdad y entremezclarla con sus mentiras e intentan tener una combinación que funcione. Pero todo va a colapsar.

“...y el *que se aparta del mal se hace a sí mismo presa...*” ‘Miren a esa persona; ¡quiere ser honesta! ¡Ella quiere realmente hacer el bien!’ Si, usted se convierte en víctima. En este mundo, intente ser fiel sexualmente hasta que se case, y hágalo un punto público que haya discutido con otra gente y usted será ridiculizado, será burlado, será mirado como lerdo, estúpido e ignorante. Pero eso es lo que son ellos.

“...Y el SEÑOR vio, y fue malo a Sus ojos que *no había* justicia... [entonces Dios mira. Dios sabe que pasa en el mundo] ...Y vio que *no había* hombre, y estuvo asombrado que *no hubiera* intercesor. Por tanto Su propio brazo le trajo salvación a Él; y Su justicia lo sostuvo,” (vs 15-16). Cristo va a tener que venir y ocasionar esto.

Hablemos un poco más acerca de *juicio y justicia*. Veamos que dice acerca de Dios. Dijimos que Dios esta juzgando a todos todo el tiempo. Vamos a Génesis 18—justo antes de que Isaac naciera. De hecho, Dios vino con un par de ángeles de camino para destruir a Sodoma y Gomorra. Dios comenzó a decirle a Abraham lo que iba a hacer. Así es como Dios juzga al mundo hoy. Quiero que piense acerca de las cosas que tienen lugar en el mundo.

Génesis 18:17: “Y el SEÑOR dijo, “¿Esconderé de Abraham la cosa que hago, puesto que Abraham ciertamente llegará a ser una nación grande y poderosa, y todas las naciones de la tierra serán bendecidas en él?... [nosotros estamos aquí por Abraham] ...Porque lo conozco, que él mandará a sus hijos y a su casa después de él, y ellos guardarán el camino del SEÑOR, para hacer justicia y juicio, para que el SEÑOR pueda traer sobre Abraham eso que le ha hablado.” ” (vs 17-19).

Ahora noten cuan importante es la justicia y el juicio en nuestra relación con Dios, porque Abraham dijo, ‘Dios es Juez de toda la tierra.’

Verso 20: “Y el SEÑOR dijo, “Porque el clamor de Sodoma y Gomorra es grande, y porque su pecado es muy gravoso,” Tome cualquier ciudad que quiera; tome algunos de los pozos mas infectados de pecado llamados ciudades en cualquier nación que quiera mirar, y ¿es su pecado muy grande? ¿Muy gravoso? *Si*. Recuerden, el juicio de Dios viene, como vimos en la Fiesta de Trompetas.

Verso 21: “Descenderé ahora y veré si ellos han hecho completamente según el clamor de ella, el cual ha llegado a Mí. Y si no, sabré.”... [porque Dios sabe] ...Y los hombres volvieron sus caras de allí, y fueron hacia Sodoma. Pero Abraham estuvo todavía delante del SEÑOR.” (vs 21-22).

Noten como se ata esto con Isaías 1:18: “Vengan ahora, y razonemos juntos,” dice el SEÑOR.” Aquí ahora Abraham razonó con Dios.

Verso 23: “Y Abraham se acercó y dijo, “¿Destruirás también al justo con el malvado?... [por supuesto, Abraham sabía que Él no haría eso] ...Tal vez hay cincuenta justos dentro de la ciudad. ¿También destruirás y no perdonarás el lugar por los cincuenta justos que estén en ella? Lejos sea de Ti actuar en esta manera, matar al justo con el malvado. Y lejos sea de Ti, que el justo debería ser como el malvado. **¿No hará lo correcto el Juez de toda la tierra?”** ” (vs 23-25).

Noten cuan valientemente habló él con Dios. Ustedes saben el resto de la historia. Él negoció con Dios todo el camino hasta 10. Ese probablemente era el número completo de la familia de Lot, su esposa y sus hijas e hijos. Dios dijo, ‘No lo haré.’ Pero ustedes saben lo que pasó. Si, ciertamente Dios lo hizo.

Entendamos algo más acerca de Dios. Todo el mundo quiere el amor de Dios. Todo el mundo quiere las bendiciones de Dios aunque vivan en sus pecados. Eso es como una cosa contradictoria e incongruente de pensar—¿o no? Piense acerca de eso por un minuto. Dios le dice esto a todos aquellos que están pecando, sea lo que sea. Incluso ahora hasta este día, si en cualquiera de las naciones de Israel, o en cualquiera de las naciones del mundo, si hubiera un arrepentimiento masivo y se volvieran a Dios, Dios retendría Su mano de juicio.

Aquí esta lo que Dios quiere; este es el mensaje que sale con el Evangelio. Esto es predicado al mundo, Jeremías 4:1: “**Si se vuelven, Oh Israel,**” dice el SEÑOR, “**Regresen a Mí ...** [vuelvan a Dios. Yo los hice. Ustedes son Mi pueblo. Yo llamé a Abraham, Isaac y Jacob; ustedes son sus hijos] **...Y si...** [las condiciones siempre están sobre nosotros] **...apartan sus abominaciones fuera de Mi vista, entonces no serán removidos,**” No voy a enviarlos al cautiverio.

¿Cuan cerca estamos de este mismo punto en los descendientes modernos de las tribus de Israel? *Muy cerca.* ¿Han oído hablar de un ‘abismo financiero’? Eso es solo parte de eso. Esta el

- Abismo financiero
- Abismo gubernamental
- Abismo de justicia
- Abismo de juicio
- Abismo del pecado y la abominación

Todas esas cosas vienen juntas para crear una tormenta perfecta de juicio.

Aquí esta lo que tenemos que hacer, v 2: “**Y juraré...** [en otras palabras, usted renuncia a sus caminos, sus pensamientos, sus actitudes, y cambia y va a Dios. Eso es lo que significa volver.] **...‘Como el SEÑOR vive,’ en verdad, en juicio, y en justicia;...**” (v 2).

- Regresen a Dios
- Regresen a Sus leyes
- Regresen a Su verdad
- Regresen a Su justicia
- Que el temor de Dios este en todos lados
- Que Dios este sobre el gobierno otra vez
- Que Dios este sobre los colegios otra vez
- Que Dios este sobre las iglesias otra vez

Piensen en lo que va a tener que pasar en todas esas instituciones para que vuelvan a Dios. Ya que eso no va a pasar, tiene que pasar a nivel individual para aquellos a quienes Dios llame.

Si ellos hacen eso, “**...entonces las naciones se bendecirán a sí mismas en Él, y en Él se glorificarán.**” ” (v 2).

Veamos que debemos hacer, veamos acerca de las cosas de **juzgar juicio justo**. En el Evangelio de Juan, capitulo 7, encontramos que hubo una confrontación entre los fariseos y Jesús en la Fiesta de Tabernáculos. Jesús expuso la verdad que los escribas y fariseos no estaban deseosos de admitir.

Juan 7:19—Jesús les dijo: “**¿No les dio Moisés la ley...** [por supuesto, fue Aquel Quien llegó a ser Jesús Quien le dio a Moisés la ley para que él se las diera a ellos] **...y ninguno de ustedes esta practicando la ley?...**” Esa es la clave para entender la diferencia entre el judaísmo y la Ley de Moisés. Exactamente como en el mundo, todo el mundo profesa ser cristiano, pero no lo son.

Los fariseos y escribas profesaban ser aquellos que eran los siervos de Dios, pero tenían sus propias tradiciones y no estaban practicando la Ley. Estaban practicando sus tradiciones y pensaban que eran justos. Solo mire toda religión en el mundo y ¿no es eso cierto, incluso en el “cristianismo” de hoy? *Si lo es.*

“...¿Por qué buscan matarme?”... [v 22]: ...Ahora entonces, Moisés les dio *la* circuncisión—no que fuera de Moisés, sino de los padres—y en *el* Sábado ustedes circuncidan *a* un hombre. Si un hombre recibe circuncisión en *el* Sábado, para que la ley de Moisés no pueda ser rota, ¿Por qué están furiosos Conmigo porque hice a un hombre enteramente sano en *el* Sábado?” (vs 19, 22-23).

Él estaba dando un motivo para mostrar que estaban fallando, tenían sus tradiciones, tenían sus opiniones. Todo lo que hacían y pensaban era juzgado por sus tradiciones y no la Ley de Moisés, no los mandamientos de Dios.

Aquí esta lo que Jesús les dijo, v 24: “No juzguen de acuerdo a *la* apariencia, sino **juzguen juicio justo.**” ” Vamos a ver algunas cosas de juicio justo. Tenemos una serie corta de 2 sermones que he hecho sobre eso: *Juzguen juicio justo*. Veamos como se nos dice que hagamos eso.

Miremos algunas cosas concernientes a juzgar. Vamos al libro de Proverbios y encontraremos varias cosas que nos dirán acerca de esto. Así es como va a ser para nosotros cuando comencemos el Milenio, porque la primera cosa que vamos a tener que hacer es comenzar a juzgar, a tomar decisiones.

Proverbios 21:15: “*Es gozo para el justo hacer justicia, pero ruina para los trabajadores de iniquidad.*” Si la justicia es llevada a cabo, no hay espacio para la iniquidad.

Aquí esta lo básico que necesitamos aprender concerniente al juicio, a juicios justos: ***Siempre consiga los hechos.*** Aquí esta como es hoy en demasiadas cosas.

Proverbios 18:13: “*Quien responde un asunto antes de oírlo, es locura y vergüenza para él.*” Este ultimo verano cuando el nombre del tirador [de la masacre de la película en Colorado] se hizo conocido—James Holmes—George Stephanopoulos de ABC miró rápidamente el nombre y encontró un James Holmes en Colorado que pertenecía al Partido Tea. Entonces, inmediatamente comenzó a transmitir que había sido el Partido Tea. Suena un poco como el tiroteo el año pasado en Tucson, donde el hombre loco se suponía estar asociado con el Partido Tea.

Lo que George Stephanopoulos no sabía—él no tuvo suficiente juicio, ni suficiente sentido común para pensar: ‘Me pregunto si hay mas de un James Holmes en Colorado.’ Ciertamente hay más de 20 de ellos y el James Holmes que encontró en Twitter tenía 58 años y pertenecía al Partido Tea, no el tirador loco.

Verso 13: “*Quien responde un asunto antes de oírlo, es locura y vergüenza para él.*” Bueno, Stephanopoulos no regresó a disculparse por eso.

El libro de Proverbios es realmente excelente para pensar y aprender y estudiar, especialmente para la gente joven. Estas cosas son también para el sabio. Recuerden esto:

Proverbios 24:23: “*Estas cosas también son para el sabio: Hacer acepción de personas en juicio no es bueno.*” Usted no puede hacer eso. No puede favorecer una causa; no puede favorecer una persona; porque la justicia mira *los hechos y la verdad*, y llega al corazón del asunto. Vamos a ver que eso es lo que Dios le ordenó a los sacerdotes hacer, y a los jueces hacer en su juicio. No debían tener respeto del rico por su influencia y poder. No debían tener respeto del pobre por sus

circunstancias. Pero ¿que son las leyes de Dios, que son los mandamientos de Dios y como establecemos juicios basados en verdad y justicia?

Esto es lo que tenemos que aprender. Es por eso que Dios nos ha llamado a estar en el Reino de Dios, para que podamos ser los jueces; podamos ser los gobernantes. Piensen cuan importante va a ser.

(vaya a la siguiente pista)

Como cubrimos antier, el reino va a ser dado a ‘los santos del Altísimo,’ y ellos van a hacer el juicio. Veamos los mandamientos que Dios le dio a Moisés para darle a los jueces que Él ordenó designar. Por supuesto, tenemos todo el libro de Jueces, porque ese es el sistema que Dios estableció para que los hijos de Israel vivieran bajo el. Ellos no debían tener un rey como las naciones. Debían tener jueces.

Por supuesto, aquí en América, llegamos cerca a ese sistema, porque tenemos las cortes que toman el juicio final. Es por eso que los jueces no pueden ser políticos, no pueden ser parciales, no pueden pervertir la verdad, no pueden torcer y distorsionar las cosas para agradar al poderoso.

Deuteronomio 1—Moisés esta cubriendo algunas de las cosas que Dios ya le había dicho antes, pero esta cubriéndolo otra vez porque esta es la segunda entrega de la Ley. Deuteronomio 1:16: “Le ordené a sus jueces en ese momento diciendo, ‘Oigan las causas entre sus hermanos, y juzguen justamente entre un hombre y su hermano, y el extraño con él... [no parcialidad; todo el mundo espera eso. Note el mandamiento:] ...No harán acepción de personas en juicio. Oirán al pequeño como también al grande. No tendrán miedo de la cara del hombre, porque **el juicio es de Dios...**” (vs 16-17).

Entendamos algo muy importante: si vamos a hacer juicios con las Leyes de Dios, con los preceptos, con los estatutos, con los mandamientos de Dios, entonces cualquier juicio que sea hecho, *ese es el juicio de Dios*.

Entendamos una cosa muy importante aquí primero, y no olvidemos esto: **Antes de que la misericordia sea dada, debe haber juicio primero**. Es por eso que todos somos juzgados como pecadores, ¿cierto? Si. **La misericordia no puede ser mostrada a menos que haya arrepentimiento**. Nunca olvide eso. Usted no da misericordia cuando debe haber restitución para alguien que ha sido herido financieramente, o físicamente. No los deje fuera del gancho. Ellos tienen que hacer esa restitución.

“...Y la causa que sea demasiado dura para ustedes, tráiganla a mí, y yo la oiré.’ Y les ordené en ese momento todas las cosas que deberían hacer.” (vs 17-18).

Deuteronomio 16—él lo repite: Él esta diciendo, ‘Ahora entren a las ciudades. Ahora entren a la tierra prometida, y ocupen las ciudades. Ocupen lo que los cananitas han construido. En realidad no lo sabían pero ellos las estuvieron construyendo para ustedes.’ Y Dios le dijo a la gente, por causa de eso, ‘no se enaltezcan. No se eleven e hinchen por eso porque Dios se los esta dando como un regalo.’ En otras palabras, para mantener todo bien, usted debe tener ley y orden.

Me pregunto como es que tanta gente ‘religiosa’ que se llama a sí misma “cristiana” demanda ley y orden en la tierra, pero ellos no demandan ley y orden con la Ley de Dios en sus propias vidas. Piensen en eso.

Deuteronomio 16:18: “Nombrarán jueces y oficiales para sí mismos en todas sus puertas las cuales el SEÑOR su Dios les da, tribu por tribu. Y ellos juzgarán a la gente **con juicio justo**. No pervertirán *el* juicio; no harán acepción de personas, ni tomarán soborno, porque *el* soborno ciega los ojos del sabio y pervierte las palabras del justo. Seguirán eso que es completamente justo para que puedan vivir y heredar la tierra la cual el SEÑOR su Dios les da.” (vs 18-20). Instrucciones tremendas, ¿o no? *Si, ciertamente.*

¿Que quiere Dios que aprendamos como cristianos hoy? Es por eso que cuando sea que haya algo para entender y saber, usted debe tener todos los hechos. Nunca responda un asunto antes de oírlo, porque es ‘loco y vergonzoso’ para usted si lo hace. Luego alguien va a llegar y reprobarlo por eso.

Veamos como quiso Dios que las cosas fueran hechas por los jueces. Lo que vamos a hacer con eso es proyectarlo hacia adelante a lo que será cuando seamos jueces en el Reino de Dios. Se nos ha prometido gobernar sobre ciudades. Se nos ha prometido ser reyes y sacerdotes. En ambos casos tiene que haber juicio.

Ahora veamos lo que dice Dios si el pecado es encontrado, e incluso para aquellos que van tras otros dioses, que debían ellos hacer. Deuteronomio 17:4: “Y si se les dice, y ustedes han oído y preguntado diligentemente, y he aquí, es verdad y la cosa es cierta, que tal abominación es hecha en Israel; entonces sacarán a ese hombre o esa mujer que haya cometido esa cosa mala a sus puertas, incluso a ese hombre o esa mujer, y los apedrearán con piedras hasta que mueran. **De la boca de dos testigos o tres testigos** el que es digno de muerte será condenado a muerte. De la boca de un testigo él no será condenado a muerte.” (vs 4-6). Eso es violado una y otra y otra vez en las cortes de ley hoy.

Verso 7: “Las manos de los testigos serán *las* primeras sobre él para condenarlo a muerte, y después las manos de todo el pueblo. Así pondrán el mal lejos de entre ustedes. Si un asunto es demasiado difícil para ustedes en juicio, entre sangre y sangre, entre alegato y alegato, y entre golpe y golpe, siendo materia de contienda entre sus puertas, entonces se levantarán y subirán al lugar el cual el SEÑOR su Dios escogerá.” (vs 7-8)—justo al tabernáculo; justo a los sacerdotes. Ellos tenían las leyes de Dios justo allí delante de ellos.

Noten lo que debía ser hecho aquí, v 9: “Y vendrán a los sacerdotes, los Levitas y a los jueces que estarán en esos días, y preguntarán. Y ellos les declararán la sentencia de juicio. Y harán de acuerdo a la sentencia que ellos les declaren desde ese lugar el cual el SEÑOR escogerá. Y serán cuidadosos de hacer de acuerdo a todo lo que ellos les digan. De acuerdo a la sentencia de la ley...” (vs 9-11).

Cualquier cosa que diga la ley. Usted puede regresar y atar esto con Éxodo 21-23, todos los juicios que eran dados en casos de asesinato involuntario, asesinato premeditado, violencia, corneadas de animales, robo, mentira, falsos dioses. ¿Cuál es la sentencia? ¿Cuál es el juicio? Eso era lo que ellos debían hacer.

“...la cual les enseñarán y de acuerdo al juicio el cual les dirán, ustedes harán. No se desviarán de la sentencia la cual ellos les mostrarán, a la mano derecha o a la izquierda. Y el hombre que actúe presuntuosamente y no oiga al sacerdote que se para para ministrar allá delante del SEÑOR Su Dios, o al juez, incluso ese hombre morirá. **Y pondrán el mal lejos de Israel.** Y todo el pueblo oirá y temerá, y no harán más presuntuosamente.” (vs 11-13). Eso es una cosa tremenda.

Miren lo que tenemos hoy. No hay juicio. No hay justicia. No hay verdad. Comienza en el pulpito y continúa con el gobierno de arriba a abajo, por todos lados.

Veamos algunas otras cosas concernientes al juicio. Dios es muy particular en esto. Dios dice esto una y otra vez. Piensen en lo que debemos hacer. Cubriremos algunas otras cosas que Dios dice que vamos a hacer.

Levítico 19:15: “No harán injusticia en juicio... [tiene que ser justo; eso es lo que Jesús dijo en Juan 7:24, **juzguen juicio justo.**] ...No respetarán la persona del pobre, ni honrarán la persona del poderoso, sino juzgarán a su prójimo en justicia.”

Algo más, y la prensa necesita aprender esto, v 16: “No irán como un calumniador entre su pueblo, no se quedarán de brazos cruzados por la sangre de su prójimo. Yo soy el SEÑOR. No odiarán a su hermano en su corazón. Siempre amonestarán a su prójimo, para que no puedan llevar pecado por causa de él. No se vengarán, ni llevarán ningún rencor contra los hijos de su pueblo, sino amarán a su prójimo como a sí mismos. Yo soy el SEÑOR.” (vs 16-18).

Así es como vamos a manejar el Milenio. Esto es exactamente lo que va a pasar. Dios va a decir, ‘Tú se sobre 5 ciudades, tú se sobre este distrito, quiero que tú juzgues aquí, quiero que tú juzgues allá.’ Piensen en eso. Eso es lo que vamos a hacer. Eso es una cosa tremenda. Entendamos el juicio.

Ahora veamos como hizo el juicio Jesús en Juan, capítulo 8. Vamos a aprender a poner juntas algunas cosas que ya hemos aprendido al cubrir *juzgar juicio justo* y las instrucciones dadas a los jueces y los sacerdotes.

Esto es una cosa tremenda. Aquí está lo que pasó, Juan 8:3: “Entonces los escribas y fariseos le trajeron una mujer que había sido cogida en adulterio; y después de colocarla en el centro, ellos le dijeron a Él, “Maestro, esta mujer fue atrapada en el mismo acto de cometer adulterio. Y en la ley, Moisés nos ordenó que aquellos que cometan tal *pecado* deberían ser apedreados. Por lo tanto, ¿qué dices?” Y ellos dijeron esto para tentarlo, para poder tener una *causa de acusarlo...*” (vs 3-6). Quiero que piensen acerca de tener todos los hechos. Usted debe tener toda la evidencia. No puede ser parcial en el juicio.

“...Pero Jesús se agachó y escribió en la tierra con Su dedo. Y mientras ellos continuaban preguntándole, Él se levantó y les dijo, “El libre de pecado entre ustedes tírele la primera piedra.” Y otra vez se agachó y escribió en la tierra.” (v 6-8).

Todo el mundo quiere saber que escribió Jesús. Bueno, creo que podemos sospechar bastante bien que fue eso que Él escribió. Alguna gente dice que estaba escribiendo los pecados de todos los diferentes escribas y fariseos allá. No lo creo. Él debió haber estado escribiendo algo concerniente a la pregunta particular de traer esta mujer atrapada en el acto de adulterio—¿no lo diría usted? ¿Qué preguntas supone usted que podrían ser esas?

Verso 9: “Pero después de oír esto, fueron condenados *cada uno por sus propias* conciencias, y salieron uno a uno, comenzando con los más viejos hasta el último. Y Jesús quedó solo, con la mujer de pie en el centro.” Aquí hay una gran multitud alrededor y aquí esta la mujer que fue llevada a Jesús, los fariseos estaban alrededor. La gente estaba alrededor. ‘¿Que va a ser esto? ¿Como va a manejarlo Él? Uy, parece que realmente lo van a atrapar esta vez.’

Verso 10: “Y cuando Jesús se levantó y no vio *a nadie sino a la mujer*, le dijo, “Mujer, ¿dónde están tus acusadores? ¿Alguien te condenó?... [ahora noten como Él esta siguiendo lo que les ordenó a los hijos de Israel hacer. Hagan una investigación diligente de toda la información. Tengan todos los hechos.] ...“Mujer, ¿dónde están tus acusadores? ¿Alguien te condenó? Y ella dijo, “Nadie, Señor.” Y Jesús le dijo, “Tampoco Yo te condeno. Ve, y no peques mas.” ” (vs 10-11). Eso es interesante, ¿o no? Alguna gente dice que este es un caso de misericordia. No es cierto. Este es un caso de juicio justo.

Si una mujer es atrapada en el acto de adulterio, ¿no tendría que estar ella con un hombre? *Si, ciertamente.* ¿Qué dicen las Escrituras si algo como eso surge? *Si ellos son culpables, ambos serán apedreados.* No solo uno. En este caso, y en cualquier otro caso como este, ‘se necesitan dos para bailar tango.’

Jesús puede haber estado escribiendo, ‘¿Dónde esta el hombre? ¿No necesita el adulterio dos? Si van a traer a la mujer, ¿por qué no trajeron al hombre también? Si ella es atrapada en el mismo acto, ¿por qué dejaron ir al hombre?’ Este era un caso de los escribas y fariseos queriendo un juicio parcial. Ellos querían la condena de uno, la mujer y no el hombre. Entonces, ¿qué tenemos aquí? Hoy sería llamado un ‘caso cerrado.’ La evidencia no esta completa. Nadie esta trayendo un cargo. Eso es lo que dijo Jesús.

“...¿Alguien te condenó? Y ella dijo, “Nadie, Señor.” Y Jesús le dijo, “Tampoco Yo te condeno. Ve, y no peques mas.” ” (vs 10-11). Él no dijo, ‘Te perdono.’ Si Él hubiera dicho, ‘Te perdono,’ entonces eso hubiera sido misericordia *antes* que juicio. Pero ese fue juicio y no misericordia. Y Él le dio una advertencia de cómo debería ser su conducta en el futuro, porque sabía que ella realmente había sido atrapada en el acto. Pero los escribas y fariseos injustos eran parciales en la evidencia, queriendo tener un juicio parcial.

Jesús va por Sus propias leyes que les dio a los hijos de Israel. Sea el juicio justo. Sea toda la evidencia verdadera. Hagan una investigación diligente del asunto. Y ya que los testigos se habían ido, el hombre no estaba allá, Él dijo, “...“Tampoco Yo te condeno. **Ve, y no peques mas.**” ” (v 11). Esto fue un caso cerrado en un juicio rendido por Jesús, por la carencia de una evidencia completa. Ya que no había hombre para condenar, y la Palabra de Dios dice, ‘de la boca de dos o tres testigos todo será establecido,’ caso cerrado. Eso es una cosa tremenda.

Aquí podemos encontrar en la Biblia a Jesús actuando sobre Sus propias leyes que les dio a los hijos de Israel; Jesús siendo justo y comprensivo. Aquí Él dijo, “...“Tampoco Yo te condeno. **Ve, y no peques mas.**” ”

Una de las cosas que faltaba en la Iglesia de Corinto era un juicio apropiado. Aquellos que deberían haber sido los jueces, porque eran espirituales, deberían haber sido capaces de hacer juicios con los problemas y casos que tenían. Especialmente aquí con un hombre que cometía inmoralidad sexual con su madrastra. La Iglesia no pudo ni siquiera tomar la decisión de decirle

que dejara de asistir, ‘vaya y arrepíentase.’ Pablo tuvo que intervenir y decirles que desasociaran al hombre.

Ellos tenían otro problema, entonces Pablo les escribió, I Corintios 6:1: “¿Osa alguno entre ustedes que tiene un asunto en contra de otro ir a *una corte* judicial ante los injustos, y no ante los santos?” Si hay un problema entre los santos, nosotros deberíamos resolverlo.

Verso 2: “¿No saben que los santos juzgarán al mundo?... [es por eso que pasamos por esto; vamos a ser jueces del mundo] ...Y si el mundo debe ser juzgado por ustedes, ¿son ustedes indignos de los juicios más triviales?” No podían ni siquiera hacer un juicio justo concerniente a algo que era tan claro como el día delante de sus mismos ojos.

Verso 3: “¿No saben que juzgaremos ángeles?... [piensen en eso por un minuto. Piensen en lo que significa y lo que necesitamos estar haciendo, ¿cierto? ¿Cómo va a ser hecho eso? *No sabemos, pero lo que si sabemos es que vamos a hacerlo.* ¿Con que entonces los juzgaremos? *Con las leyes de Dios.* Muy simple.] ...¿Cuánto más entonces las cosas de esta vida? Así entonces, si tienen juicios *respecto a las cosas de esta vida, ¿por qué designan como jueces a aquellos que no tienen reputación en la Iglesia?*” (vs 3-4). Aquellos que pensaban que eran importantes en la Iglesia, ‘Oh, no queremos involucrarnos en ninguno de esos juicios no sea que perdamos un poco de honor y prestigio entre la gente que nos mira.’ Entonces, ellos colocaron a aquellos que no tenían reputación en la Iglesia.

Verso 5: “*Esto lo digo para su vergüenza. ¿Es acaso porque no hay un hombre sabio entre ustedes, ni siquiera uno, que sea capaz de decidir entre sus hermanos? En cambio, un hermano va a una corte judicial con su hermano, y esto ante incrédulos.*” (vs 5-6).

Hemos tenido algunos casos bastante infames delante de jueces de la tierra, en las Iglesias en las que hemos estado asociados. ¿Cómo llegó eso tan bajo? Miren lo que pasó con la Iglesia cuando ellos no hicieron juicios concerniente al adulterio y la fornicación, cuando no hicieron juicios concerniente al robo, cuando no hicieron juicios concerniente a doctrina. Cuando permitieron que hombres gobernaran sobre ellos y los pordebajaran y los robaran.

Entonces Pablo dice, v 7: “Entonces por tanto, hay del todo un error absoluto entre ustedes, que tengan demandas unos con otros. ¿Por qué no más bien sufren *el* daño? ¿Por qué no mejor ser defraudado? En cambio, ustedes están haciendo daño y defraudando, y *le* están haciendo estas cosas *a sus* hermanos.” (vs 7-8).

Luego él da una advertencia, porque ese tipo de conducta es injusta. Ese tipo de manejo de problemas y dificultades y hacer justos juicios es lo que debería ser hecho. Pero ellos no lo estaban haciendo. Ni siquiera podían hacer el más simple.

Algunos de ellos estaban citando Mateo 7:1: “No condenen *a otros*, para que ustedes mismos no sean condenados; porque con *el* juicio con que juzgan, ustedes serán juzgados; y con *la* medida con que miden, será medido otra vez a ustedes.” (vs 1-2). Esto está diciendo que si usted no hace lo que es correcto, se le va a devolver.

Aquí está el problema; aquí está lo que una persona diría: ‘No estoy calificado para juzgar.’ O ‘Jesús dijo que no juzgue, no sea que usted sea juzgado.’ Jesús no dijo eso. Aquí está lo que Él dijo:

Verso 3: “¿Entonces porque miran la astilla que esta en el ojo de su hermano, pero no perciben la viga en su *propio* ojo? ¿O como dirán a su hermano, ‘Permítame remover la astilla de tu ojo’; y he aquí, la viga esta en su *propio* ojo?” (vs 3-4).

Aquí esta lo que dijo Jesús. Aquí esta lo que debía ser hecho. No evite el juicio, no se refrene de juicio, no dé juicio injusto; v 5: “*Ustedes hipócritas, primero echen la viga de su propio ojo, y entonces verán claramente para remover la astilla del ojo de su hermano.*”

Ellos estaban haciendo mal. En vez de decir, ‘Bueno, miremos el problema. Tengamos los hechos. Hablemos con todos aquellos involucrados. Veamos que fue hecho realmente, y partamos de ahí.’ Bueno, no lo hicieron, entonces note lo que dice Pablo:

I Corintios 6:9: “¿No saben que el injusto no heredará *el* reino de Dios?... [piense en eso. Es por eso que debemos tener juicio justo.] ...No sean engañados; ni fornicarios, ni idolatras, ni adúlteros, ni abusadores de sí mismos como mujeres, ni homosexuales, ni ladrones, ni codiciosos, ni borrachos, ni maldicientes, ni extorsionistas, heredarán *el* reino de Dios.” (vs 9-10). Ellos sabían eso, pero porque de dejar estas cosas continuar en la Iglesia.

Tal vez aquellos de ustedes que han estado en la Iglesia un largo tiempo, se preguntan que le pasó a la Iglesia—a esa gran Iglesia de Dios que estaba haciéndolo tan bien. Bueno, la cosa es que no lo estaba haciendo tan bien, y la verdad es que ellos no tenían juicios justos. Y la verdad es que ellos no se deshicieron de los *malhechores*. Entonces Dios envió infiltradores para derribarla. Ya que ellos no se deshicieron de los infiltradores ni se arrepintieron ni cambiaron su camino—lo cual no hicieron—la Iglesia fue dispersada. La misma cosa aquí.

No debemos ser como los escribas y fariseos—hipócritas—y tener pequeñas cosas puntillosas sin entendimiento de la verdad, sin tener todos los hechos, sin darnos cuenta de lo que realmente necesita ser hecho.

Verso 11: “Y tales eran algunos de ustedes; pero **ustedes fueron lavados, fueron santificados, fueron justificados** en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios.” Por lo tanto, deberían ser capaces de hacer esos juicios. ¿Cómo hace eso? *Lo hace*

- Con la Palabra de Dios
- Con el amor de Dios
- Con todas las instrucciones sobre el juicio justo
- Teniendo los hechos
- No dando respuestas antes de haber oído todo el asunto
- No saltando a conclusiones hasta que tenga 2 ó 3 testigos

—tal vez mas si es necesario, si es un asunto serio.

Estas cosas entonces llegan a ser parte de nuestro carácter para hacer lo que es correcto, parte de nuestro pensar lo que es correcto para poder considerar las leyes de Dios, saber las leyes de Dios, estudiar las leyes de Dios, entender lo que necesitamos hacer. Entonces cuando usted hace lo que es correcto, eso es lo que Dios quiere que aprendamos. ¿No vamos a juzgar al mundo? *Si*. Vamos a juzgar al mundo, vamos a juzgar ángeles. Piensen en eso.

¿Cómo vamos a hacer eso? *Con las leyes y mandamientos de Dios*. Es por eso que tenemos que tenerlos escritos en nuestro corazón y mente.

Proverbios 21:15: “...*Es gozo para el justo hacer justicia...*” La justicia viene del juicio, de hacer lo correcto.

- Cristo viene a juzgar a todo el mundo
- Cristo viene a establecer el Reino de Dios

Esas son algunas de las cosas que necesitamos aprender ahora para poder tenerlas inculcadas en nuestros corazones y mentes para:

- Saber como hacer juicios justos
- Saber como tener todos los hechos
- Saber como considerar las cosas detalladamente
- No responder un asunto antes de oírlo
- No dar crédito a una lengua suelta o a un calumniador

Para ser capaces de

- Saber la verdad
- Entender la verdad
- Juzgar con la verdad
- Juzgar con el juicio de Dios
- Juzgar con los mandamientos de Dios

Entonces “*es gozo para el justo hacer justicia...*” *Es por eso que Dios nos ha llamado para estar en la primera resurrección y gobernar y reinar con Él.*

Referencias Escriturales:

- 1) Lucas 11:42
- 2) Mateo 24:10-12
- 3) Isaías 59:1-16
- 4) Génesis 18:17-25
- 5) Jeremías 4:1-2
- 6) Juan 7:19, 22-24
- 7) Proverbios 21:15
- 8) Proverbios 18:13
- 9) Proverbios 24:23
- 10) Deuteronomio 1:16-18
- 11) Deuteronomio 16:18-20
- 12) Deuteronomio 17:4-13
- 13) Levítico 19:15-18
- 14) Juan 8:3-11
- 15) I Corintios 6:1-8
- 16) Mateo 7:1-5
- 17) I Corintios 6:9-11
- 18) Proverbios 21:15

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Isaías 1:18
- Éxodo 21-23

También esta referenciado: Serie de sermones:
Juzguen juicio justo